

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

17711165 - SENA PRAHA PRASETYA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	oke, ramah, nyaman
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	hanya menyiapkan perasa manis saja,tidak melaukan inspeksi pada wajah sebelum melaukan pmx n7,tidak memastikan apakah telinga tersumbat atau tidak sebelum melakukan pmx n8,perhatikan garputala yg digunakan (memamng benar2 sudah ada bunyinya atau belum,cb d cek d telinga sendiri dulu),pemeriksaan n 9 dan 10 apa yang diamati dek?gak pake senter ap terlihat?,tidak melakukan reflek muntah,tidak menginspeksi m trapezius dan mencari ada atidkanya kelainan (langsung dipalpasi),tidak meminta pasien utk mendorong lidahnya kearah pipi hanya inspeksi saja)untuk memeriksa n12
PEMERIKSAAN OTOT	ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	Ckp baik tp lupa blm cuci tangan sbml dan sesudah, reflek patela krg pas, cara juga
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	IC Persiapan alat headlamp kencangkan sampai nyaman y de Px hidung luar periksa krepitasi blm sesuai Px rhinoskopi anterior memasukkan spekulum terlalu masuk de.. Px mulut gunakan tongue spatel y de.. untuk lihat area bucal Px tenggorok pasien diminta nunduk apa ndongak ? yg dinilai kurang engkap uvula apa saja yg dinilai. tonsil selain ukuran apaagi ? Profesionalisme hati2 periksa dg spekulum y de Komunikasi ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Sudah Baik, hanya saja kurang gerakan palpebra.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	ok
PEMERIKSAAN VISUS	belum menyebutkan interpretasi visus mata kiri dan kanan.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Alatnya otopski? Posisi meemeriksa tidak tepat (diperiksa dengan berdiri di depan telinga pasien). Tidak melakukan palpasi auricula. Cara memposisikan telinga sesuai anatomis tidak tepat. Tidak melakukan tes valsava dan toynbe. Berlatih lagi cara edukasi ya, jangan bilang "kalau bapak kurang puas dengan pemeriksaan saya silakan periksa ke dokter lain yang lebih mampu". kan kalau memang dirasa perlu dirujuk harus dirujuk tidak perlu berkata begitu. Lupa cuci tangan setelah tindakan. Tisu diuang ke bengkok atau tempat sampah ya jangan taruh di meja.
TEKNIK ASEPTIK	sudah baik.